



Die Gesellschaft für Informatik ernennt

Frau Prof. Dr. Dorothea Wagner

mit Wirkung vom 1. September 2008
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Dorothea Wagner ehrt die GI eine bedeutende Wissenschaftlerin und Hochschullehrerin, die sich sowohl durch ihre wissenschaftliche Arbeit als auch durch ihr ehrenamtliches Engagement hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

In der GI hat sich Dorothea Wagner als Sprecherin des GI-Beirats der Universitätsprofessorinnen und -professoren und als Vorsitzende des Nominationsausschusses für den GI-Dissertationspreis engagiert. Zum großen Erfolg der Dagstuhl-Forschungsseminare hat Dorothea Wagner maßgeblich beigetragen.

Als DFG-Gutachterin und als Initiatorin von Schwerpunktprogrammen und Mitglied im Standing Committee for Physical and Engineering Sciences (PESC) der European Science Foundation hat sie einen wesentlichen Beitrag zur Entwicklung der Informatik geleistet. In ihrer Forschungsarbeit zum Graph Drawing, Routenplanung und der Analyse sozialer Netzwerke, hat sie durch ihre interdisziplinäre Arbeit mit Forscherinnen und Forschern anderer Fachrichtungen zur Etablierung des Algorithm Engineering als zukunftsweisenden Ansatz für die Algorithmenforschung beigetragen.

Sie hat durch ihr unermüdliches Engagement in zahlreichen nationalen und internationalen Gremien entscheidend zur Profilbildung der Informatik beigetragen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

München, im September 2008

Prof. Dr. Stefan Jähnichen
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)